

## Susana Iglesias pide al Ayuntamiento de Piélagos que institucionalice la condena a la violencia de género

***La concejala del PRC propone convocar un minuto de silencio cada vez que se produzca una víctima como hacen otros municipios***

*Santander, 23 de abril de 2024*

La portavoz del PRC en Piélagos, Susana Iglesias, ha propuesto al Ayuntamiento que institucionalice la condena contra la violencia de género y convoque a los concejales, al personal municipal y a la ciudadanía a un minuto de silencio cada vez que se produzca un asesinato de estas características en España, tal como hacen otros municipios.

La propuesta de la concejala regionalista, que será abordada en el próximo Pleno Municipal, tiene el objetivo de demostrar “un compromiso ejemplar” y servir de recordatorio y concienciación a la ciudadanía sobre la necesidad de “mantener una lucha constante y actuar” contra la violencia contra la mujer en todas sus manifestaciones. “Cada gesto público, cada minuto de silencio y cada programa implementado son pasos hacia un futuro en el que la dignidad y la seguridad de las mujeres y sus hijos estén salvaguardadas”, ha explicado.

Asimismo, ha destacado que desde 2003, cuando comenzó a contabilizarse el número de víctimas, han sido asesinadas en España más de 1.250 mujeres, con un promedio de 63 asesinadas cada año, una “realidad absolutamente dramática que no siempre es reconocida por la sociedad”.

En este sentido, ha agregado que en el último barómetro del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS), publicado en el mes de marzo, la violencia machista ocupa el cuadragésimo quinto lugar en las preocupaciones ciudadanas, pese a ser “un problema creciente y que no cesa”.

Iglesias considera por ello que las instituciones públicas deben intentar “llegar más lejos en la denuncia” y promover “la manifestación constante, pública y sin ambages, de su solidaridad con las víctimas y su condena absoluta a los hechos violentos que se sucedan en cualquier lugar del territorio español”. “Una de las labores de las instituciones es generar conciencia social y contribuir a la educación de las generaciones futuras fomentando una cultura de igualdad y respeto”, ha recalcado.

Por todo ello, confía en “la receptividad y la sensibilidad” de la Corporación de Piélagos para aprobar su propuesta por unanimidad y poner así de manifiesto el compromiso del Ayuntamiento “contra la violencia machista y su apoyo inequívoco a las víctimas y sus familias”.